

DENUNCIA CIUDADANA EN COQUIMBO

# Reportan filtraciones y moho en farmacia del CESFAM San Juan tras intensas lluvias

**Una denuncia ciudadana alertó el grave deterioro de las instalaciones, en las que incluso se habrían mojado medicamentos. Desde el Departamento de Salud Municipal aseguran que el servicio no se ha interrumpido y que ya hay un proyecto de remodelación en marcha.**

**EQUIPO EL DÍA** Coquimbo

Las abundantes precipitaciones registradas el pasado viernes en la Región de Coquimbo siguen dejando secuelas, particularmente en la comuna-puerto. Esta vez, una denuncia ciudadana puso en evidencia la delicada situación que enfrenta el sector de la farmacia del CESFAM San Juan, en donde se han reportado daños estructurales que comprometerían incluso la conservación de medicamentos.

Según el reporte enviado a Diario El Día, este lunes el recinto presentaba



**Moho y humedad en las paredes, y medicamentos presuntamente mojados, preocupan a los usuarios del CESFAM San Juan, en Coquimbo.**

filtraciones de agua en el techo, lo que habría provocado la acumulación de humedad y moho en las paredes, además de una gran "piscina" de agua estancada en el techo. La situación más grave, según el denunciante, es que parte de los medicamentos almacenados en el lugar se habrían

mojado, generando preocupación entre los funcionarios del centro de salud.

"El problema no es nuevo, cada vez que llueve pasa lo mismo, y hasta ahora no se han visto soluciones concretas", indicó el reportero ciudadano.

Ante estos antecedentes y consultado por Diario El Día, el Departamento

de Salud de la municipalidad de Coquimbo entregó una declaración oficial, señalando que "frente a la filtración de agua registrada el pasado viernes 1 de agosto en el botiquín farmacéutico del CESFAM San Juan, se activaron de inmediato las medidas de mitigación necesarias para resguardar las condiciones laborales de nuestros funcionarios, así como también asegurar la continuidad del servicio, el que estuvo operativo en todo momento".

Además, desde el municipio se informó que ya se encuentra en proceso de adjudicación un proyecto de mejoramiento integral del espacio, lo que permitirá iniciar labores de remodelación a la brevedad. "Nuestro objetivo es contar en el corto plazo con un botiquín completamente renovado", añadieron.

En cuanto a los medicamentos presuntamente afectados, desde el Departamento de Salud garantizaron que todos los medicamentos "cumplen con los protocolos y procesos normativos vigentes, velando por la seguridad de nuestros usuarios y manteniendo los estándares de calidad requeridos".

La situación, sin embargo, vuelve a encender la alarma respecto a las condiciones de infraestructura de los centros de salud en la comuna, especialmente ante fenómenos climáticos cada vez más intensos.